



SUBCOMISION DE VIH
SECCIÓN NACIONAL DE SALUD
COMISION EPISCOPAL DE JUSTICIA Y SOLIDARIDAD
CONFERENCIA EPISCOPAL DE GUATEMALA
Km. 15, Calzada Roosevelt 4-54 Zona 3
Mixco, Ciudad de Guatemala.
Teléfonos: 25036500 extensión 230
Dirección electrónica:
vihceg.subcomision@gmail.com

Guatemala, abril de 2017.

Para: Arzobispos, obispos y sacerdotes de Guatemala.

De: Sub-comisión de VIH de la Comisión Episcopal de Justicia y Solidaridad, de la Conferencia Episcopal de Guatemala.

Queridos hermanos:

Como se ha hecho desde hace varios años, la Iglesia Católica nos invita a unirnos a la Conmemoración de la Luz de las Velas (Candlelight Memorial), que se celebra el tercer domingo de mayo de cada año, esta vez será el 21 de dicho mes. El objetivo de esta conmemoración es honrar la memoria de los millones de personas fallecidos a causa del VIH y mostrar solidaridad con quienes viven con el virus y sus familiares. El lema mundial para este año es "Terminar juntos con el sida", el cual nos invita a unirnos a esta tarea desde nuestras posibilidades.

Esta celebración, por gracia de Dios, la realizamos siempre en los días de la Pascua del Señor; coincidirá, esta vez, con el domingo sexto de la Pascua, en el que escucharemos en la Palabra de Dios, la invitación del apóstol san Pedro a estar "dispuestos siempre a dar, al que las pidiera, las razones de la esperanza de ustedes" (1 Pe 3,15). Este texto, hace poco lo reflexionaba el Papa Francisco, invitándonos a darnos cuenta de que tiene un "secreto", este secreto es que tiene sus raíces directamente en la Pascua, en el corazón del misterio que celebramos, haciéndonos percibir toda la luz y la alegría que se desprende de la muerte y resurrección de Cristo.

Los cristianos debemos ser siempre hombres y mujeres de esperanza, ante tanta tragedia humana. Nuestra esperanza no encuentra más explicación que en la contemplación silenciosa de Jesús, crucificado y resucitado. Por eso, para esta conmemoración queremos ofrecer una palabra de esperanza, palabra que no es nuestra, sino que es del Señor: "Yo estaré con ustedes siempre, hasta el fin del mundo" (Mt 28,20). Palabra que ofrecemos a todos aquellos que sufren por diversas causas, pero especialmente por el VIH. Cristo es la piedra que rechazaron los arquitectos y se convirtió en piedra angular, así todas las pequeñas piedras del suelo, sobre esta tierra de dolor, de tragedias, con la fe en Cristo resucitado, tenemos un sentido, en medio de tantas calamidades (Cfr. Papa Francisco, homilía del Domingo de Resurrección 2017).

Agradezco a los Obispos y sacerdotes que se involucran y hacen una mención especial de esta conmemoración en las eucaristías de ese día e invitan a la asamblea a orar por esta noble causa. Les pido que mantengamos viva la esperanza y apoyemos con nuestra oración y acercándonos con amor y compasión a todas las personas que viven con VIH y sus familias. También agradezco a los muchísimos laicos y laicas que promuevan actividades informativas y formativas en torno a esta fecha, que su compromiso sea abundantemente bendecido por el Señor.

Que Nuestras Señora, la Virgen María, Madre de la esperanza, ruegue por nosotros. Unidos en la oración.

+Domingo Buezo Leiva
Obispo Vicario de Izabal
Encargado de la Sección Nacional de Salud y Subcomisión de VIH
Comisión Episcopal de Justicia y Solidaridad
Conferencia Episcopal de Guatemala